

入園・入学

おめでとう!

ドキドキ



4月6日に妹背牛小学校で開かれた入学式では、大きなランドセルを背負った12人の新1年生がワクワクした様子で校門をくぐりました。お父さんやお母さんと手をつないで、初めての教室へ。黒板に貼られた「にゅーがくおめでとう」の色紙に笑顔を浮かべました。式典を前に緊張ぎみの子もいましたが、1人ひとりの名前が呼ばれると、元氣よく手をあげて返事をする本番前の練習を頑張りました。



仲良くしてネッ!

交通安全を呼びかけるキャラクター「あんぜんくん」も入学を祝福

ちよっぴり緊張した入学式。これから楽しい学校生活が始まります



認定こども園妹背牛保育所
入所式（4月1日）



新しいお友だちが
増えました！

令和4年度中に入所した園児
とそのお父さんも自己紹介！



これから一緒に生活するお友
だちをみんなでお出迎え！

妹背牛中学校の入学式



新入生21人が晴れやかに



在校生や保護者らの温かい拍
手に包まれて、体育館を後にす
る新入生。

中学校生活への期待を胸に、
勉強や部活動の目標に向けて努
力する気持ちを新たにしました。



新入生を代表して、梅田理瑚
さんが「中学生の自覚と誇りを
持ち、3年間の学びを充実させ、
感謝の気持ちを忘れずに学校生
活を送ります」と、誓いの言葉
を述べました。